



VALLE DE ELDA

SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL, DEPORTES Y ESPECTACULOS

Director: Rodolfo Guarinos Amat — Depósito Legal A 9 - 1958

Año XVI Número 782 • Elda, 21 Agosto 1971 • Precio: 4 pesetas

UN NUEVO PROBLEMA PARA LA EXPORTACION

La actual crisis económica y monetaria que ocupa páginas enteras de la prensa de estos últimos días, ha tenido la consecuencia de las drásticas medidas adoptadas por la administración norteamericana, una de las cuales en particular nos tememos va a tener honda repercusión en lo que se refiere a nuestros calzados. Nos referimos, como pueden suponer nuestros lectores, a la elevación de los aranceles norteamericanos para los artículos de importación, que alcanzará como es lógico a los zapatos que estamos vendiendo a Norteamérica y forzosamente hará que aumente el precio de los mismos en los mercados norteamericanos. Nuestros calzados pasarán a ser más caros para el consumidor yanqui, es decir, menos competitivos con la producción interior de aquel país, y, consecuentemente, todo ello habrá de presentar así como un brusco frenazo para nuestra expansión comercial por aquel país y toda su dilatada área económica.

El problema, que ya se nos planteó y dio lugar a preocupaciones y especulaciones sin cuenta cuando la amenaza de la famosa Ley Mills, parece que vuelve otra vez a un primer plano de la actualidad. No se trata ahora de una problemática Ley referida a dos productos concretos únicamente y que estaba pendiente de una decisión gubernamental, sino de una disposición arancelaria de tipo general y vigencia inmediata, para la que suponemos no se va a hallar fácilmente escape ni excepción alguna.

Esperemos sin embargo los acontecimientos, que son los que al final nos darán cuenta exacta de la verdadera importancia o trascendencia de la resolución norteamericana, aunque ya, por anticipado, pensamos que habrá que ir volviendo cada vez con mayor necesidad y urgencia, los ojos hacia otros mercados que nos aseguren una estabilidad de nuestras exportaciones y alejen de una vez este fantasma de los proteccionismos económicos, que nos amenaza de vez en cuando y pone trabas al desarrollo de nuestro impulso exportador.

ASI SE ESCRIBE LA HISTORIA

Como se inventa una leyenda

Uno de los más populares diarios madrileños se ha ocupado recientemente de nuestra ciudad, con motivo de los tres sucesos ocurridos en Elda en domingos consecutivos. Los titulares de esta crónica de verano no pueden ser más sensacionalistas: "ELDA: EL PUENTE

DE LOS SUICIDAS". "EN TRES DOMINGOS, TRES CADAVERES". "EN EL BOLSILLO DE UNO DE ELLOS SE ENCONTRO UNA NOTA QUE DECIA: CERRADO POR DEFUNCION".

No es que tenga demasiada importancia el comentario del (Continúa en CUARTA página)

Ante las fiestas de septiembre

Ante la cercanía de las fechas de celebración de nuestras fiestas de septiembre, la Comisión de Fiestas va ultimando a toda marcha los distintos detalles de los actos que formarán el programa de dichos festejos.

Una noticia que causó interés al ser difundida fue la de que el recinto de los Jardines de Castelar, destinado a festivales y verbenas, estará este año, por vez primera, cubierto. Esta cubierta es una construcción de aluminio anodizado, que presentará por su parte interior un suntuoso aspecto.

El pavimento del recinto estará revestido de moqueta. La cubierta estará forrada en su parte interior de un tejido de brillo, pendiente de la misma doce deslumbrantes arañas de veinticuatro luces cada una. Los laterales quedarán abiertos pa- (Continúa en CUARTA página)

Se presentarán interesantes novedades en maquinaria.

Los últimos años, al llegar estas fechas ya cercanas al mes de septiembre, cobraba un ritmo acelerado la preparación de la correspondiente edición de la Feria Internacional del Calzado e Industrias Afines. Casi ningún año llegaba la apertura de la misma sin haber pasado por una etapa de ajeteo, de preocupación y de constantes trabajos para que todo estuviera totalmente a punto.

Sin embargo, en este mes de agosto se rompe la tradición. Hemos estado en la Feria veinte días antes de su inauguración. La tranquilidad más absoluta reina en el recinto, y la razón de esto es que, después de la gran ampliación del pasado año, que elevó su espacio de exposición a 50.000 metros cuadrados, dotando al recinto de varios restaurantes y cafeterías, salas de descanso y otras instalaciones complementarias, se ha llegado a una situación de estabilidad dentro del constante progreso, en el que no son previsibles por el momento nuevas ampliaciones. Ello deja reduci- (Continúa en 2.ª página)

El Servicio de Urgencia de la Seguridad Social, sólo para las verdaderas urgencias

Sabemos que en los últimos tiempos el Servicio de Urgencia de la Seguridad Social de nuestra ciudad anda sobrecargado de trabajo. Son muchas y continuas las peticiones de asistencia que se reciben, que el Servicio no puede dar abasto, con la consecuencia de malas caras, frecuentes discusiones y ambiente de malestar.

Aunque en su día, cuando se montó el Servicio de Urgencia en Elda, nos ocupamos del mismo, explicando a nuestros lectores algunas normas de su fun-

cionamiento, parece que se hace necesario volver sobre el particular, con objeto de puntualizar, aclarar y deshacer algún que otro malentendido sobre esta prestación médica.

El Servicio de Urgencia de la Seguridad Social, como su nombre indica, no es un servicio médico de guardia, a disposición de los asegurados para cualquiera consulta o contingencia en horas fuera de lo corriente o en días festivos. Se trata de un SERVICIO DE UR- (Continúa en CUARTA página)



FOTOCOPIADORA EN SECO
8.900 pesetas

Véala en **Casa Basilio**
Queipo de Llano, 37
Teléf. 381692 ELDA

La F. I. C. I. A. prepara su próxima edición de septiembre

(Viene de la PRIMERA pág.)

da la actividad de esta edición a la labor que han de realizar los expositores con la instalación, decoración y acondicionamiento de sus espacios y stands, quedando para la FICIA la labor organizadora en la que ya cuenta con una experiencia y un personal competente que convierte esta labor en una parte más de su trabajo, más agitada, más urgente y más "cara al público", si se quiere, pero no distinta a lo que se ha hecho en años anteriores.

Respecto a la próxima edición —que ya no se celebra bajo la amenaza de la famosa "ley Mills", sino bajo las drásticas medidas de Nixon, aumentando el arancel de nuestros calzados—, parece que va a seguir bajo el símbolo del éxito como en las anteriores celebradas. Se ha cubierto totalmente la cifra de expositores, superando las registradas en anteriores ediciones, así como también

el número de naciones extranjeras presentes en el certamen.

Se nos ha resaltado que en la exposición de maquinaria para calzado van a ser expuestas interesantes novedades técnicas que aportan nuevas soluciones a los problemas de mayor calidad de trabajo, dentro de la rapidez en la producción.

La inauguración, que se celebrará mañana, viernes, de la "I Exposición de tendencias en la moda del calzado" en los salones de la FICIA, podrá significar el comienzo de actividades de la FICIA/71 de cara a la edición de septiembre, además de constituir un interesante exhibición de lo que se va a llevar en el calzado.—A. N.



HORARIO DE MISAS

HOY, SABADO

En todas las parroquias de la ciudad y en la de la Santa Cruz, de Petrel, a las 8 de la noche, válidas para el cumplimiento dominical. En los Corrales, a las 6,45 de la tarde.

MAÑANA DOMINGO

SANTA ANA.—A las 8, 9, 11 y 12,30 de la mañana y 7 de la tarde.

INMACULADA. — A las 7,30, 10 y 12,30 de la mañana.

SAN JOSE OBRERO.—A las 8 y 10 de la mañana y 8,30 de la tarde.

SAN FRANCISCO DE SALES. A las 9 y 12 de la mañana.

HOSPITAL MUNICIPAL. — A las 8,30 de la mañana.

SANTA CRUZ (Petrel).—A las 8,30 y 12,30 de la mañana.

FARMACIAS DE URGENCIA

Sábado, día 21:

D. J. M. Hernández. Mola, 7.

Domingo, día 22:

D. Juan Verdú. Reyes Cat., 23

Lunes y martes:

D. Vicente Mari. Mola, 25.

Miércoles y jueves:

D. Juan Rico. Chapí, 25.

Viernes:

D. José Pérez. M. Anido, 18.

Turnos de Guardia de Tocólogos

(Para asistencia privada)

21 y 22 de agosto: Dres. don Rodolfo Amat y don Francisco Susarte.

28 y 29 de agosto: Dres. don Francisco Susarte y don Juan Ruano.

NOTA.—Los turnos comienzan a las 12 horas del sábado y terminan a las 24 horas del domingo.

Compro motor eléctrico ocasión

60/65 HP. 960 r. p. m. 220-380

y otro igual, pero 1.400 r. p. m.

LLAMAR: Teléfono 25 (Petrel)

782/63

Se vende

600 - D

Seminuevo, de particular a particular

RAZON:

Garaje DURA - Avda. Chapí, 53

Teléfono 38 11 39

E L D A

781,2

Una mejora en el suministro de agua para un importante sector urbano

El Ayuntamiento de Elda está realizando unas mejoras en la conducción de aguas potables, que va a beneficiar grandemente a un poblado sector de la zona urbana comprendida entre la calle Donoso Cortés y término Petrel y las de Gran Avenida y avenida de las Acacias. En este rectángulo se comprenden las calles Fal Conde, General Yagüe, Vázquez de Mella, Victoria, Fray Luis de Granada, Capitán Cortés, Santo Domingo de Guzmán y San Luis Gonzaga, en sus tramos comprendidos entre aquellas dos perpendiculares.

Hasta ahora, este sector venía sirviéndose para el suministro de agua de la misma conducción —tubería de 150 milímetros— que todo el barrio de la Fraternidad. Fácil es suponer las deficiencias que esto ocasionaba, puesto que la mayor cantidad y presión del agua se va perdiendo en las viviendas que primero reciben el suministro.

Ello ocasiona falta de agua en muchas ocasiones y falta de presión constante, lo que si bien perjudica a todas las casas de dicha zona, son las de varias plantas las que mayor falta tienen.

Para remediar esta situación se está instalando una nueva conducción, para el servicio exclusivo de la zona a que hacemos referencia, con una tubería también de 150 milímetros, que arrancará desde la calle de Tetuán, donde existe una toma directa de los depósitos reguladores. Ello permitirá que a esta zona llegue el agua directamente desde el depósito, sin ser consumida antes por otro núcleo urbano, lo que asegurará la presión y el suministro constante, excepto en las horas reglamentarias de cortes de servicio.

También recibirá un mejor servicio el resto del barrio de la Fraternidad, puesto que su conducción de aguas servirá solamente a él.

Próximamente serán mejoradas también las conducciones a las viviendas de las zonas inmediatas a la indicada, entre la avenida Reina Victoria y la de Donoso Cortés.

Interrupciones en el suministro de energía eléctrica

Para efectuar trabajos de ampliación y mantenimiento de nuestras redes, comunicamos a nuestros clientes que el domingo 22 de agosto, nos vemos en la necesidad de interrumpir el servicio en los siguientes sectores.

E L D A. — Sector comprendido entre las calles Dosde Mayo, Aranda, Concepción Arenal, Francisco Espí, Tenería, Méndez Núñez, Mola, Plaza de José Antonio, Colón, San Roque e Independencia.

ELDA-PETREL. — Sector comprendido entre Avda. de Madrid, calle de La Mancha, Castilla, Ronda, León, Casas de Luis Batllés y Hospital.

Rogamos nos disculpen las molestias ocasionadas por ello.

HIDROELECTRICA ESPAÑOLA

Valle de Elda

AVISO

Durante el mes de agosto nuestras horas de oficina para anuncios, visitas, comunicaciones telefónicas, etc. será, únicamente, de 7 a 9 noche, los martes y miércoles de cada semana.

Se vende piso

en San Francisco de Sales
Con reforma - Todo confort
Esquina - Llave en mano

RAZON:

VIDAL HERMANOS

Teléfono 38 08 11

753/...



LOS NIÑOS SON PEATONES

No nos cansaremos de repetirlo, hasta que se nos haga caso: Los cochecitos para niños son peatones y, como tales, deben circular por las aceras y no por la calzada, como son muchos los que lo continúan haciendo. Con verdadero asombro vemos, día tras día, a madres inconscientes que llevan estos frágiles cochecillos por en medio de la calle —incluso por la Gran Avenida, incluso por la carretera general a su paso por nuestra ciudad— y vemos cómo los vehículos tienen que hacer a veces verdaderas filigranas para no atropellarlos. Como damos por descontado que estas madres deben querer a sus hijos, sólo podemos pensar, a la vista del peligro en el que voluntariamente los colocan, que son completamente irresponsables. Sí, hablamos fuerte para ver si, al fin, se nos hace caso, pues son muchas las veces que hemos tratado el asunto sin el debido resultado. Hay verdadero peligro y es una completa imprudencia el circular con los cochecillos por la calzada. Si alguien piensa que exageramos, que siempre queda suficiente espacio para que pase un coche, que caiga en la cuenta de que el peligro se presenta de improviso, al tener que cruzarse

dos vehículos a la altura del confiado cochecillo, como tantas veces ha ocurrido.

JARDINES Y GAMBERROS

Nuestro titulillo pudiera ser el enunciado de dos bandos en pie de guerra, aunque la verdad es que poca beligerancia hay por parte de los jardines, que sólo son sujetos pasivos —y pacientes— de los desmanes del "enemigo". Pocos jardines quedan en Elda, pero, a este paso, para ver algo de vegetación vamos a tener que acudir a las películas de Tarzán. Concretamente, en las últimas semanas, el jardincillo que circunda el ambulatorio de la Seguridad Social de nuestra ciudad viene siendo objeto de actos de vandalismo a los que nos gustaría que se pusieran coto. Se maltrata a conciencia el seto vivo allí existente, se rompen ramas de los airosos cipreses, etc. Lo peor es que las gamberradas no provienen de niños pequeños, para los que todavía podríamos hallar una disculpa, sino de mozalbetes a los que se les supone el uso de razón, algunos de los cuales van acompañados de jovencitas, ante las que presumir de sus "hazañas". ¡Por favor, respeto para los jardines! Los árboles y las plantas son de todos y para todos, y su destrucción dice muy poco en favor de la educación y la cultura de un pueblo.

ULISES

Ampliado el plazo de solicitud de las becas-salario

La corresponsalía de Mutualidades nos informa de que el plazo de solicitud de becas-salario para cursar estudios superiores, que finalizaba el 16 del mes actual, ha sido prorrogado hasta el 31 de agosto actual, a fin de facilitar a los interesados la presentación de las correspondientes instancias.

Como de costumbre, en dicha corresponsalía, sita en la Casa Sindical de Elda, facilitarán a los interesados más amplios detalles.

Plaza de Toros - ELDA

SABADO 21 DE AGOSTO

A las 11 de la noche

ANTONIO MOLINA

PRESENTA SU GRAN ESPECTACULO

De España, para los españoles

con

Niña de Baena

La Galleguita

Lita Lara - El Guerra

Tere Baeza - Laura

Yuma - Luis Franco

Lisa Kamoyo - Yara

Orquesta conjunto «Los 4 Latinos»

Tres grandes figuras del toreo en la corrida de fiestas

No podía faltar en nuestras fiestas mayores un festejo taurino de auténtica categoría, en cuya organización la empresa de la plaza ha puesto el máximo interés para que los aficionados sientan verdaderos deseos de asistir a una corrida, en la que se darán por excepción toros y toreros de indiscutible valía y renombre.

El cartel que ya conocen los lectores estará integrado por tres diestros de la máxima actualidad, triunfadores en todas las plazas donde han actuado y cuya presencia en Elda, en la corrida del día 8 de septiembre, constituye un verdadero acontecimiento.

De un lado, Miguel Márquez, que en dos años consecutivos ha conquistado el máximo galardón que se concede en la feria taurina de Málaga y que conti-

núa con una brillante ejecutoria cosechando trofeos en todos los ruedos ibéricos; de otro, José Luis Galoso, la joven promesa que, antes y después de su alternativa, ha demostrado encontrarse en la línea de gran maestro; y completando la terna, Ruiz Miguel, ya conocido de la afición eldense, que, al igual que sus compañeros, goza de gran cartel y que, por lo tanto, redondea un programa confeccionado para que proporcione la máxima satisfacción al público.

Si a esto se añade que los toros serán cuidadosamente seleccionados de una prestigiosa ganadería, tendremos el espectáculo taurino capaz por sí sólo de dejar un buen sabor entre todos los aficionados por muy exigentes que sean. (Remitido.)

PETANCA

ELDENSES AL CAMPEONATO DE ESPAÑA

En los días 4 y 5 de septiembre próximos se disputarán en Palma de Mallorca el Campeonato de España de 1.ª categoría y juveniles, en los cuales participaran varios jugadores eldenses que obtuvieron el derecho a esta participación en los campeonatos regionales últimamente celebrados.

Los juveniles Emilio Bernabé, Agustín Hernández y Juan Guill se proclamaron campeones regionales, por lo que optarán a revalidar al título nacional que actualmente ostenta el C.E.E.

En mayores, la tripleta Chorro, Monedero y Payá II lucharán por el título de España de primera categoría.

Se ofrece CONTABLE

Por horas

RAZON:

c/ San Blas, 13, 5.º G

780/2

SE NECESITA CHICO

experimentado en sacado de piezas y patronaje

Razón: Calle Castilla, 19

PETREL

782

SE VENDE

Local comercial

en calle Alfereces Provisionales

Facilidades de pago

Precios a convenir

Informes: Purísima, 34, bajos derecha

781/2

Preciso local

150 a 200 metros cuadrados

Propio para industria

Razón: Teléfono 38-21-58

781/...

El Servicio de Urgencia de la Seguridad Social, sólo para las verdaderas urgencias

(Viene de la PRIMERA pág.)

GENCIA establecido para atender ÚNICA Y EXCLUSIVAMENTE las verdaderas urgencias que se produzcan desde las 5 de la tarde hasta las 9 de la mañana del día siguiente o bien durante los domingos y festivos. Por consiguiente aquellas enfermedades o indisposiciones que hagan su aparición en dichos momentos y no revistan los caracteres de URGENCIA real a los que venimos haciendo referencia no pueden ser tratadas por los médicos de este Servicio. Los enfermos en estas condiciones deben esperar hasta el día siguiente, requiriendo entonces los servicios del médico de cabecera que les corresponda. Ahora bien, cuando se trata de enfermedad verdaderamente urgente, entonces, y sin dudar, se puede y se debe solicitar la visita del médico de urgencia, que está precisamente para eso, para atender los casos que no tienen espera.

Nos consta que, en la práctica, ni un diez por ciento de los enfermos que vienen siendo asistidos por este Servicio son casos realmente urgentes, que precisen de inmediata atención. Se trata casi siempre de enfermos impacientes, que no quie-

ren esperar al otro día, o de enfermos crónicos que quieren conocer otra opinión facultativa. Otras veces son indisposiciones que se presentaron durante el día, cuando se podía haber llamado al médico de la familia y que, "por no molestar", han esperado a última hora, recurriendo entonces al Servicio de Urgencia, o de trabajadores a los que les viene bien este servicio para así no tener que perder horas de trabajo acudiendo a la consulta de su médico durante el día. Todo esto, aun siendo hasta cierto punto humanamente comprensible, es absolutamente incompatible con la misma naturaleza de un servicio de urgencia, que debe ser utilizado lo menos posible, al objeto de que cuando el enfermo grave de verdad busque al médico lo encuentre fácilmente y no se halle con que este médico, que debía atender quizá un problema de vida o muerte, está atendiendo un dolor de muelas, pongamos por caso.

Es, fundamentalmente, este uso y abuso del Servicio de Urgencia, esta lluvia masiva de enfermedades triviales, lo que frena la buena marcha del Servicio y le resta eficacia y agilidad que debería tener para poder resolver rápidamente los asuntos de verdadera importancia.

Nosotros queremos hacer des de aquí un llamamiento al buen sentido de nuestros paisanos, en beneficio de todos los eldenses, pues es ésta siempre la suprema razón que nos mueve. Vamos a utilizar el Servicio Médico de Urgencia cuando verdaderamente lo necesitemos para nosotros, para nuestros hijos, para nuestra familia..., pero dejando para el día siguiente aquellas pequeñas enfermedades, indisposiciones o molestias que nuestro sentido común nos diga que tienen espera. Si usaque nos pase lo que al pastor mos por cualquier banalidad el Servicio, corremos el riesgo de del cuento del lobo: que cuando de verdad precisemos de inmediata ayuda no nos hagan caso o no puedan atendernos por estar ocupados en otro caso trivial.

Tal vez alguno piense: "Bueno, pero el problema es saber cuándo una enfermedad es de atención urgente". A esto creemos que ha de saber hallar respuesta, en cada caso, el reconocido buen sentido de los eldenses. En todo caso, si la co-

Si señor, "Gran Avenida" la mejor

Siempre con sol, 177 m.² superficie construida, edificación de 1.^o

Entrega de llaves al contratar.

Quedan 2 pisos y 2 locales comerciales.

"EDIFICIO GRAN AVENIDA"

Esquina María Guerrero

Informes: HILATURAS TORRES

Teléfonos 382060 y 380165 - María Guerrero, 55 - ELDA

Como se inventa una leyenda

(Viene de la PRIMERA pág.)

articulista, ni que merezca traerlo a colación aquí por ningún especial motivo. Si lo hacemos, es solamente a título de ejemplo de cómo el prisma del apresuramiento o de la superficialidad puede deformar la realidad de los asuntos, dejando sentado, ya para siempre, en letra de imprenta, como sólida verdad, lo que no es sino lamentable error o deformada interpretación de los hechos.

El comentario empieza afirmando que, tras el encuentro de tres cadáveres en tres domingos sucesivos, el sábado siguiente había en nuestra ciudad "hasta su poquito de expectación por ver lo que ocurriría al día siguiente. Muchos eldenses incluso dejaron a un lado el fin de semana en la costa, y se quedaron en sus casas esperando los acontecimientos". La transcripción literal que acabamos de hacer habla por sí sola a los eldenses de lo absurdo, exagerado y hasta ridículo de tal afirmación. No comprendo qué se ha basado el periodista para hablar de esta "expectación" y, desde luego, resulta risible el pensar que nadie pudiera cambiar sus planes de fin de semana ante la maca-

sa no está clara, hemos de decidirnos por llamar al médico. Pero nunca por esas pequeñas indisposiciones, dolores, febrícula, resfriados, etc., que todos sabemos en nuestro fuero interno que pueden esperar perfectamente unas horas para ser atendidas. Con que se lograra esto, sería bastante.

A todos nos interesa que el Servicio de Urgencia funcione perfectamente, porque tal vez seamos nosotros los primeros que vayamos a necesitarlo. Vamos, pues, a poner cada uno nuestro grano de arena, nuestra buena voluntad, para que el Servicio marche sin atisgamientos, como es debido.

bra perspectiva de que también aquel domingo inmediato cayera un muerto más. Ciertamente en Elda se habló de la coincidencia, pero sin darle más valor que el de pura casualidad, y sin que el pueblo —ni mucho menos— tuviera el ánimo en suspenso como en el artículo comentado se afirma. En nuestra ciudad, estos casos de sucesos o accidentes son relativamente frecuentes, dada la gran población que la habita, y por ello no dan lugar ni mucho menos a esa gran expectación a que el cronista se refiere.

En el capítulo de las inexactitudes, hemos de aclarar que el Puente del Sapo solamente fue escenario del primero de los tres sucesos dominicales; llamarle "puente de los suicidas" es, pues, completamente gratuito. El gitano al que se refiere el articulista fue hallado muerto el 25 de julio, al pie de otro puente distinto, el llamado de "los Corrales", también de la vía férrea, pero bastante separado del anterior. En cuanto a la mujer muerta el tercer domingo, su cadáver fue encontrado en el paraje llamado de los Molinos de Félix, completamente apartado de la vía férrea, a la izquierda de la carretera de Monóvar, y sin intervención alguna de los puentes.

Por otro lado, el hombre de 70 años, operado de cáncer de pústata, víctima de uno de los sucesos, no lo fue el del domingo 25 como se afirma, sino el del 18 de julio.

Para coronar brillantemente el comentario periodístico, se incluye una foto del "Puente de los Suicidas" de Elda, el maldito "Puente de El Sapo", en el que el articulista se ha empeñado en situar los tres sucesos. Y lo cierto y verdadero es que la foto que campea en el periódico es la de otro puente distinto, el "Puente de los Corrales". Así se escribe la historia, sin desperdiciar ninguna oportunidad de "introducir el remo".

Ante las fiestas de septiembre

(Viene de la PRIMERA pág.)

ra asegurar un ambiente ventilado. Las medidas de la cubierta a la que nos estamos refiriendo son 28 metros de ancho por 44 de largo, con una capacidad para cubrir 2.500 espectadores debidamente acomodados.

Otra de las novedades interesantes que se presentarán en nuestras Fiestas Mayores es la actuación de la Banda infantil de Cornetas y Tambores del Sagrado Corazón, de Jumilla, de gran vistosidad por sus multicolores uniformes y gran número de participantes. Esta Banda Infantil tomará parte en las dos procesiones, precediendo a la comitiva.

Igualmente es novedad, que será muy del agrado de los pequeños, que este año las ya tradicionales representaciones de las Marionetas de Talio se celebrarán en un local cerrado, concretamente en la Sala Lys.

Se precisa

CAJISTA DE IMPRENTA Y MINERVISTA

RAZON:

Teléfono 38 09 35

782/...

Se necesita señorita

para atender teléfono con conocimiento de Mecanografía e Inglés

BUENA PRESENCIA

RAZON: Teléfono 38 05 41

(De 6 a 9 noche)

782

Venta de parcelas

"La Torreta"

2.000 ptas. mensuales sin entrada

Teléfono 38 19 30 - ELDA

761/...

Se alquila

Local entresuelo en Edificio Colón

Amplio, con mucha luz - Para oficinas o cualquier clase negocio

Razón: Teléfono 38 00 43

774/...

Junta Central de Comparsas de Moros y Cristianos

El pasado martes, día 10, bajo la presidencia de don Jena-ro Vera Navarro, celebró sesión el organismo rector de nuestras fiestas.

...

Había interés en esta reunión, por los puntos a tratar. El motivo principal era la posible participación de dos comparsas eldenses en Palma de Mallorca, en la primera quincena del mes de octubre próximo, concretamente, los días 10, 11 y 12, con motivo de celebrarse para la Convención Internacional y organizado por el Club Los Leones, dos desfiles, uno de ellos en el Pueblo Español de la capital balear. Hasta ahora no hay

nada cierto, pero sí es muy posible que las comparsas de Moros Realistas y Moros Musulmanes estén presentes, representando a Elda. No se sabe si los Contrabandistas podrán o no acudir.

...

A partir de primero de septiembre, la Junta Central de Comparsas contará con nuevo domicilio social. Se trata de un magnífico local, situado en la calle Lope de Vega, esquina a Francisco de Quevedo; habrá una Secretaría, para celebrar sus sesiones la Junta Central, y también contará con un magnífico archivo de nuestras fiestas.

...

La comisión de trabajo de la Junta Central estuvo en Cocentaina, a fin de contratar a las bandas de música que han de acompañar a la embajada festera eldense a Palma de Mallorca. Al mismo tiempo presenciaron uno de los desfiles de las fiestas de aquella población. Es muy posible que las bandas que acompañen a los eldenses sean la de Albaida y la de Adzaneta de Albaida.

...

También se dieron a conocer las fechas para la celebración de las fiestas de Moros y Cristianos de 1972. Serán del viernes 2 de junio al lunes día 5, fechas que la Junta Central ha creído más convenientes, a fin de no perjudicar a la industria, ya que el día 1 de junio es la festividad del Corpus.

...

Como se recordará, en la festividad de San Antón, el pasado mes de enero, se celebró un partido de fútbol entre las comparsas de Estudiantes y Piratas, disputándose un valioso trofeo donado por la Junta Central. Este primer trofeo lo consiguió la comparsa de Estudiantes. Para el próximo mes de enero, coincidiendo con la festividad del santo patrón de nuestras fiestas, se pretende montar un torneo entre las distintas comparsas, las cuales se disputarán el segundo trofeo "Junta Central de Comparsas".

FINCAS ELDA

Agente de la Propiedad Inmobiliaria
D. ALFREDO GARCIA POVEDA

- Compra - venta de fincas rústicas y urbanas.
- Pisos, solares, chalets, locales comerciales.
- Terrenos para industrias, parcelas para la construcción de chalets y casas de campo, etc.
- Alquiler de pisos y locales comerciales.
- Hipotecas y operaciones de crédito en general.
- Venta y alquiler de fincas, pisos y apartamentos en Alicante y playas de la provincia.

ASESORAMIENTO SOBRE INVERSIONES

Oficina: EDIFICIO «ELDA». Avenida Chapl, 6 - 1.º - D

744/...

DEMOGRAFIA

Inscripciones realizadas en el Registro Civil de nuestra ciudad:

NACIMIENTOS

Día 27 de julio de 1971.—Ignacio de Loyola, hijo de Francisco Miró Cremades y María Isabel Juan Casáñez. Pilar, de Rafael Fernández Muñoz y Custodia Fernández Amador.

Día 28.—María Visitación, de José Soler Ortega y Visitación Cebrán López. María Isabel, de José Serrano Palao y María Isabel Muniesa Fuente.

Día 30.—Manuel Francisco, de Manuel Bordera Mira y Francisca Ortega Vidal. Vicente José, de Manuel Pedrajas Muñoz y Elvira Juan Navarro.

Día 31.—Ana Rosa, de Alfredo Soler Calpena e Isabel Esquebre Cerdán. María Antonia, de Abilio Delicado García y Rosa Serrano Rico.

Día 1.º de agosto.—Ester, de Agustín Ibeas Castillo y Filomena Castillo Egido. María del Carmen, de Juis Amat Villalta y M.ª del Carmen Segura Almodóvar. M.ª del Carmen, de Manuel Gómez Rico y María del Carmen Guill Quiles. Manuel, de Juan José Deltel Jover y María Teresa Navarro Bellot. Miguel Angel, de José Barragán Peregrino y Purificación Gómez Vera.

Día 3.—María de las Mercedes, de Angel Sánchez Rodrí-

guez y Faustina García Rodríguez. Javier, de Luis Blanes Rico y Ana María Díaz Aguilera.

Día 4.—Fernando, de Fernando de la Calle Felipe y María Flora Gimeno Justamente. María del Carmen, de Juan Luis López López y María del Carmen Barrachina Galiano. Pedro, de Pedro García Moreno y Llanos Pedrosa Rosa.

Día 6.—Silvia, de José Rocamora Ruiz y Silvia Rico Martínez. Amparo, de Luis Albert Falcó y María Mercedes Bellot Boluda. Francisca, de Salvador Serrano Orzáez y Teresa Magán Lozano.

Día 7.—María de la Luz, de Luis Gandía López y María de la Luz Flor Barberán.

DEFUNCIONES

Día 1.º de agosto.—José Luis García Alberola, de 4 años.

Día 3.—Elías Ramírez Ricart, de 53 años.

Día 4.—José González Maestro, de 56 años. Emilia Ortiz Poveda, de 79 años. Fernando Núñez Sales, de 86 años.

Día 5.—Gregorio Felipe Zárate, de 10 meses.

Día 6.—Ascensión Ibáñez Piñero, de 71 años. Francisco Rodríguez Teruel, de 64.

Día 8.—Blas Vidal Monzó, de 81 años.

Día 9.—Amparo Pont Francés, de 58 años.

RESUMEN

Nacimientos 25
Defunciones 10

Se ofrece

Chico

Aspirante auxiliar administrativo conocimientos mecanografía.

Razón: Teléfono 38-21-36

178/2

Venta de PISOS desde 240.000 pesetas
PISOS de 4 habitaciones y comedor
desde 320.000 pesetas

Situados al final de la calle General Moscardó

Visiten el piso piloto INFORMACION: Constantino Sáez Callado

CONSTRUCTORA VALLE, S A.

Calle Onésimo Redondo, 18, altos - Teléfono 38 12 13 - ELDA

758/...

Tendrá lugar el día del Santísimo Cristo del Buen Suceso

La Comisión de Fiestas del Ayuntamiento de Elda ha dado fin al programa de actos que van a tener lugar en homenaje a notables hijos de Elda y que se proyecta celebrar dentro de las próximas fiestas de septiembre.

Como es sabido, los eldenses que van a recibir este homenaje del Ayuntamiento y pueblo eldense son el tenor Evelio Esteve, los hermanos Gerardo Pérez Busquier, director de la Sinfónica de Mallorca, y José María Pérez Busquier, tenor de la ópera de Graz (Austria), y Pedrito Rico, famoso cantante triunfador en América entera. Aunque otro notable hijo de Elda, como es Antonio Gades, ya fue objeto de este homenaje durante su actuación en esta ciudad al frente de su compañía, ha sido invitado para que esté presente en este acto, que reuniría por primera vez a estos cinco eldenses, de quienes puede estar orgullosa la ciudad que los vio nacer.

El acto de homenaje tendrá lugar el día 9 de septiembre, festividad del Santísimo Cristo del Buen Suceso. A las once de la mañana se celebrará Misa en la iglesia de Santa Ana, con asistencia de las autoridades, reservándose un sitio de honor para los homenajeados, sus esposas y familiares más inmediatos.

Planos para la orientación de los asistentes a verbenas y festivales en los jardines de Castelar

En tableros especiales colocados en la plaza de Castelar y algunos en lugares céntricos de la ciudad, van a ser expuestos planos explicativos de la colocación y numeración de las sillas y mesas para los desfiles y veladas a celebrar en los jardines de Castelar. Estos planos servirán de orientación a cuantos deseen asistir a estos actos, dándoles a conocer la exacta ubicación de los asientos.

A continuación, y en el salón de actos del Excmo. Ayuntamiento, se efectuará la imposición de la medalla de oro de los Santísimos Patronos y entrega de una placa de plata conmemorativa de este homenaje a cada uno de los artistas citados.

Finalmente, alrededor de las dos, la Corporación municipal ofrecerá un almuerzo de homenaje en un céntrico restaurante.

La IV Exposición Local de Filatelia

En la reunión celebrada el pasado sábado por la Sección de Filatelia del Centro Excursionista Eldense se dieron los últimos detalles a la organización de la IV Exposición Local de Filatelia, cuya inauguración tendrá lugar el próximo 6 de septiembre, en las fiestas mayores de la ciudad.

La exposición se celebrará en el antiguo local del Centro Excursionista, cuyo salón principal estará dedicado exclusivamente a esta muestra filatélica. La adquisición de unos grandes cuadros permitirá exponer doble cantidad de hojas que en las anteriores manifestaciones, por lo que se acrecienta igualmente su interés. Se cuenta con la participación de destacados coleccionistas de la ciudad, como el vocal de la sección don Eladio González, don Alfredo Navarro Payá (presidente de la Federación Gallega de Sociedades Filatélicas) y otros aficionados poseedores de colecciones de gran valor y rareza. También serán expuestos matasellos especiales, vitolas y otros ejemplares relacionados con la filatelia.

Ha sido solicitado a la Dirección General de Telecomunicación un matasello especial para esta exposición, habiéndose enviado como orientación un diseño del mismo. Aunque es escaso el tiempo que falta para la inauguración, se espera que

RENAULT - RENAULT - RENAULT - RENAULT - RENAULT

¡Atención eldenses!

EL GARAJE "EL CORNETA", Agente y Depositario de la Casa RENAULT de Alicante de José Luis Curt, S. A.

DISPONE PARA EL PUBLICO DE COCHES NUEVOS R-12, R-8, R-6, 4-L y FURGONETA

Pida cualquier modelo y se le entregará con **sólo cuatro horas** de tiempo. También dispone de un gran número de coches usados, al alcance de todos los bolsillos, más nuevos o menos nuevos. **GARANTIAS:** Preguntar a cualquier cliente que nos haya honrado con su compra de vehículo.

VISITE NUESTRA EXPOSICION Y QUEDARA COMPLACIDO

Dirección: Calle Tabarca, número 2 (antigua fábrica de Rodolfo Guarinos).

781/82

El Ministro de Información y Turismo, regala una copa de plata de ley a la Sociedad de Tiro y Caza de Elda

Encontrándose organizando unas tiradas de pichón a brazo y a caja, así como de plato, la sociedad eldense de Tiro y Caza, ha recibido una bonita copa de plata de ley, donada por el Excmo. señor don Alfredo Sánchez Bella, ministro de Información y Turismo.

Dicho trofeo será acoplado como primer premio para la importante tirada regional de pichón a brazo, dotado además con 10.000 pesetas, y que se celebrará el domingo día 5 del próximo septiembre. La tirada es la más importante de las que anualmente realiza esta Sociedad; se pondrán en juego ciento una mil pesetas en premios fijos, que se dividirán en varios

premios, como de costumbre, colaborando además varias casas comerciales con un bonito y extenso surtido en copas, trofeos y regalos.

En cuanto a tiro de pichón a caja, sabemos también que durante los días 10, 11 y 12 se celebrarán las tiradas que siguen:

Día 10, copa de plata de ley, tirando al tanto por ciento.

Día 11, copas de plata de ley, bonitos pares de zapatos y veinte mil pesetas en premios fijos.

Día 12, copas de plata de ley, bonitos pares de zapatos y treinta mil pesetas en premios fijos. En esta tirada se pondrá en juego un precioso trofeo de plata de ley, donado por la Excmo. Diputación Provincial.

Tampoco podía faltar una tirada de plato, que tanto auge ha tomado en nuestra ciudad. El día 8, a las 3,30, se celebrará una tirada con 8.000 pesetas en premios fijos (valor cartuchos), con grandes copas y bonitos regalos.

LEA Y PROPAGUE...

"Valle de Elda"

EDIFICIO CHAPI, 50

VENTA DE PISOS Y LOCALES COMERCIALES DESDE 415.000 PESETAS, LLAVE EN MANO. FACILIDADES DE PAGO

Informes: JUAN MANUEL SALVE

TELEFONO 38 22 94

776/...

CINE

Un tren para Durango

Nacionalidad: Hispano-Italiana. Director: Mario Caiano. Intérpretes: Antony Steffen, Mark Damon, Enrico Salermo.

Dos hombres, americano uno y mejicano el otro, deciden ir a los EE. UU. en busca de fortuna. En el tren que toman para ir a Durango va un cargamento de oro. Pronto es atacado por los bandidos, sucediéndose desde este momento toda una serie de accidentados episodios.

El dedo en la llaga

Nacionalidad: Italiana. Director: Tonino Ricci. Intérpretes: Klaus Kinsky, George Hilton, Ray Saunders.

En Italia, durante la segunda

guerra mundial, dos soldados norteamericanos son condenados a muerte por un consejo de guerra. La sentencia ha de ser ejecutada por un pelotón mandado por un teniente recién llegado al frente, pero el grupo es atacado por un comando alemán, quedando como únicos supervivientes los dos condenados y el teniente. Este es el punto de partida de una película que, paradójicamente, tiene un contenido antibelicista.

El Hueso

Nacionalidad: Española. Director: Antonio Giménez Rico. Intérpretes: Cassen, Florida Chico, Laly Soldevilla.

Un periodista local descubre en el archivo de una pequeña capital provinciana que uno de los huesos que se conservaban de uno de sus próceres más dignos, ha ido a parar a Francia, y entonces moviliza a las fuerzas vivas de la ciudad para conseguir que los restos gloriosos le sean devueltos. Se trata de una divertida sátira de costumbres con ocurrencias y diálogos hechos a la medida de la comicidad y estilo personales del protagonista.

FOTO CINE



General Aranda, 2

REVELA SUS CARRETES DE AFICIONADO EN BLANCO Y NEGRO EN

12 horas

7547...

CAPRI

DOMINGO

3 grandes películas en color

Escuela de sirenas
El Cobra
El rey de Africa

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Si desea obtener el permiso de conducir en cualquiera de sus categorías ACUDA a

Auto Escuela ROMERO

- Pista de entrenamiento propia según normas reglamentarias
- Horarios especiales para señoritas
- Clases de perfeccionamiento

Visite nuestras instalaciones y convéncase de nuestra eficacia

General Varela, 31 - Teléfono 38 09 61

Se precisa

Encargado capacitado

para Fábrica de Cercos

RAZON:

Gral. Monasterio, 48 - Teléfono 38 08 85

7817...

ALCAZAR (Refrigerado)

Fantástico estreno en cinemascope y color

El dedo en la llaga

por Klaus Kinski y George Hilton

¿Qué tal, Pussycat?

en color

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

REX (Refrigerado) - GOYA

Colosal programa en color con el estreno

El hueso

por Cassen y Florida Chico

Alvarez Kelly

por William Holden y Richard Wilmark

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Castelar

Grandioso programa en color

El último cuplé

por Sara Montiel

Salvaje y libre

por John Mills

AUTORIZADO MAYORES 14 AÑOS

Aguado

Tres grandes películas en color

Salvaje y libre

La bahía de las esmeraldas

El último cuplé

AUTORIZADO MAYORES 14 AÑOS

Servantes

Magnífico programa doble en color

Todo por nada

Pedro Armendariz e Irma Lozano

El mago

por Cantinflas

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

COLISEO

Tres grandes películas en color

La conquista del Pacífico

Carola de día, Carola de noche

Un espía de más

AUTORIZADO MAYORES 14 AÑOS

GLORIA (Local refrigerado)

Extraordinario estreno en color

Un tren para Durango

por Antony Steffen

Palabras de amor

por Juan Manuel Ferrat y Serena Vergano

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

REGIO (Petrol)

2 grandes películas en color

Comando en el mar de China

Y

Crónica de un atraco

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Plaza de Toros

Domingo, continúa desde las 8-30

Sensacional programa en color

Nevada Smith

por Steve Mac Queen

Boeing-Boeing

por Tony Curtis y Jerry Lewis

AUTORIZADO MAYORES 18 AÑOS

Dr. D. Roberto M. González Anorte

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES
DEL SISTEMA NERVIOSO
Y MENTALES

CONSULTA:

Lunes, miércoles y viernes
de 5 a 8 de la tarde, en

Edificio ELDA (Avda. Chapí)
planta 2.ª, letra E

772/... (alt.)



CENTRO EXCURSIONISTA ELDENSE

Hoy en la Ciudad Deportiva, las "12 horas de Natación"

El 5 de septiembre II Concurso Comarcal de Natación Continúa el torneo de Tenis

NATACION

El concurso de las "12 horas" que organiza la sección de Natación del Centro, tendrá lugar el próximo sábado día 21, y en cuyo concurso los componentes de la sección iniciarán la prueba a las 9 de la mañana, por el sistema de relevos, hasta las nueve de la noche, en que dará fin esta primera prueba.

La misma sección de natación ha organizado para el día 5 de septiembre próximo a las 5,30 de la tarde el "II Concur-

so Comarcal elemental de natación", autorizado por la Federación Valenciana de Natación. Pueden tomar parte en este concurso todos los pueblos de la comarca, debiendo efectuarse las oportunas inscripciones hasta el día 4 del próximo mes de septiembre en Secretaría o al vocal de la sección de natación. Para este concurso, que consistirá en trece pruebas y saltos, se concederán premios a los tres primeros clasificados.

Para la prueba de las "12 horas" que ha de celebrarse en la Piscina Olímpica, se reserva la calle 6, por lo que se advierte a cuantos hagan uso de la piscina olímpica dicho día, se abstengan de introducirse en dicha calle mientras dure la prueba, para el mejor desenvolvimiento de la misma.

BALONMANO

El día 9 de septiembre a las

FINISTERRE, S. A. SEGUROS

Capital social: 50.000.000 de pesetas

FINISTERRE, S. A., opera en los siguientes ramos:

Decesos - Vida - Incendios - Robo - Combinado
Mobiliario - Responsabilidad Civil - Accidentes -
Ocupantes de automóviles.

CAZADORES. Obligatorio y voluntario. Este seguro es indispensable para que tenga validez la licencia

SUB-AGENCIA DE ELDA: Calle Antonio Maura, número 4

782

11 de la mañana se iniciará un torneo triangular de balonmano entre los equipos de la O.J.E., Monumental y Mis Muchachos.

GIMNASIA

Por exceso de trabajo del vocal de la sección de gimnasia, Francisco Ugeda, pasa a ocupar dicho puesto con carácter provisional Enrique Deltell.

TENIS

El sábado y domingo pasados se celebraron los cuartos de final del torneo que se está celebrando, y cuyos resultados fueron los siguientes:

Primer grupo: Joaquín Gómez venció a José M.^a Maestre por 6-2 y 6-3; José M.^a Amat a Fructuoso Samper por 6-0 y 6-2;

Herminio Cruzado a A. Moltó M. por 5-7, 6-2 y 6-0; J. Lloréns Villar a M. Angel Esteve por 3-6, 6-3 y 6-2.

Segundo grupo: Antonio Tomás a Antonio Rico por 6-4 y 6-3; Francisco Santos a Jesús García por 5-7, 7-5 y 6-4; Ismael Verdú a José Vidal por 6-2 y 6-2; J. Gómez Rivas a Daniel Carpena por 6-3 y 6-2.

Los próximos días 21 y 22 tendrán lugar las semifinales de estos dos grupos y cuyo sorteo ha correspondido, en el primer grupo, Lloréns contra Cruzado y Gómez contra Amat, el sábado por la tarde, y el domingo a las 8 de la mañana, del segundo grupo, Santos contra Tomás y Verdú contra Gómez Rivas.

Las finales de estos dos grupos se jugarán el sábado día 28 de agosto.

Ooy
Planta baja esquina
Muy bien situada
A CAMBIO de local propio para industria, de 150 a 200 m² o Casa de campo
RAZON: Teléfono 38 04 15
781/...

COMPRARIA
Terreno para Chalet
por detrás de la Estación de Servicio Idella.
Razón: Teléfono 38-14-33
781/...

LOCAL CON FUERZA MOTRIZ
se arrienda para cualquier pequeña industria o almacén. Zona amplia, mucha luz.
Existe máquina troquelar rápida sin instalar
RAZON: Tel. 38 02 08,
(de 4 a 5)
782/84

Frente al Ilicitano, le faltó al Eldense juego de conjunto

Por fin hemos podido contemplar la primera actuación del Eldense, que se esperaba con bastante expectación. La verdad es que el rotundo resultado adverso que se trajo nuestro primer club de la ciudad de las palmeras ha disgustado bastante a la afición eldense. Aunque, claro está, no es para echarse a llorar, puesto que empezando estamos y por ahora sólo es cosa de ir poniendo a punto el equipo antes del comienzo de la temporada oficial de competición.

En Elche se ha demostrado que el Eldense tiene buenos jugadores, de los que individualmente cabe esperar muchas tardes triunfales; es decir, buenos valores individuales. Pero todos sabemos que el fútbol moderno, cada vez más, es juego de equipo, para lo que será estupendo contar con buenos jugadores individuales, pero también será in-

dispensable y fundamental la buena conjunción de todos los hombres, así como la buena forma física de los mismos. De esto último, de labor de equipo y de forma física, adolecía bastante nuestro primer club en este partido que comentamos. Incluso pensamos que la labor individual en la que cada uno se afanó, fue la causa de la fuerte derrota de nuestro equipo. En la primera parte permaneció imbatida nuestra portería, y fue en la segunda, con la retirada de Alonso, Estrella y Toledo, cuando se evidenció que el Eldense tiene huecos por donde se colaron los cinco goles ilicitano.

Naturalmente, esto que acabamos de decir no son más que primeras impresiones, puesto que no cabe juzgar a un cuadro de jugadores por una sola actuación. Continuando con estas impresiones, nos parece que se debería prestar atención a la cobertura, reforzando la defensa y desistiendo del fichaje de delanteros y centro-campistas, puesto que son estos últimos puestos los que mejor cubiertos tiene el Deportivo. Cuando se retiró Toledo, Alexandre no pudo seguir jugando a gusto, ya que el Eldense no disponía de un medio de cierre, necesario para que el central se pueda dedicar a crear juego de ataque.

Los goles fueron marcados por Botella y Rivero, los eldenses, y por Ripoll, Aguilar (2), Avilés y Bono, los de los locales.

En el encuentro se alinearon

por vez primera los nuevos fichajes del Eldense, a saber:

Cárceles: No gustó en las salidas que hizo, pero se le ve decidido y con ganas de quedar bien, por lo que esperamos que ha de mejorar su actuación.

Cánovas: Es un jugador rápido, que se desenvolvió mejor en la izquierda.

Gandía: Produjo una extraordinaria impresión favorable; es hombre de gran potencia en sus disparos a larga distancia; cubre mucho campo y tiene esa intuición de la jugada tan necesaria en el fútbol. Un gran valor, en resumen, para el ataque, pero que no supo defender en la segunda mitad.

Seano: Escurrizado y peligroso extremo. Cuando se incorporó al equipo se notó una gran mejoría en el juego.

Aranda: Es un verdadero director de juego. Lanzó al equipo en las ofensivas, aunque, como decimos de Gandía, no acertó cuando hubo que jugar a la defensiva.

Rivero: Enérgico y decidido, hizo honor a su fama de goleador, marcando uno de los tantos eldenses.

Iglesias: Es rápido y peligroso, pues se va derecho a la puerta y tira sin pensarlo. Tal vez le faltó un poco de malicia en los ataques a la defensa ilicitana.

PEDRO LOPEZ

Fabricantes de Calzado

Se ofrece representante introducido par acalzado en las Islas Canarias, residente en Las Palmas

Interesados, escriban y hagan ofertas a:

FRANMARGON

Calle Adargoma, 35-3.º

PUERTO DE LA LUZ (Las Palmas de Gran Canaria)

782,85

Primer torneo de Tenis "Carril-Negret-Jaud"

Resultados de los partidos celebrados los días 14 y 15 del actual:

José Vidal y Rafael Baquera ganaron a Angel Romero y Amador Moreno por 6-3 y 6-5.

Vicente Esteve y Antonio Pérez perdieron ante José Vera y Joaquín Soro por 4-6 y 5-6.

Miguel Angel Esteve - Pedro Conca vencieron a José Maestre-Pedro Blanes por 6-2 y 6-3.

Herminio Cruzado-Blas Corbí vencieron a Antonio Tomás-Juan Pérez por 6-1 y 6-1.

Partidos que tendrán lugar hoy sábado 21:

Club de Campo

TENIS

Como en años anteriores, se va a disputar en este Club un interesante torneo de tenis llamado de "La Amistad", en el que intervendrán todas las raquetas del Club.

Este es un torneo que, por sus características, llama la atención entre la afición a este deporte, pues comienza a las 8 de la noche del próximo martes día 24 y se ha de concluir en la misma noche, dándose la curiosa circunstancia de que se enfrentan por sorteo jugadores pertenecientes a la misma familia, pero de diferente generación.

Se prevé un éxito, invitando a todos los aficionados a que puedan presenciar estos interesantes encuentros.

Sociedad C. D. Eldense

CONVOCATORIA

Esta Sociedad convoca a Junta General Ordinaria para el día 27 de los ctes. en el Salón de Actos de la Delegación Comarcal de Sindicatos, a las 10 de la noche en primera y 10.30 en segunda convocatoria, con el siguiente:

ORDEN DEL DIA

- 1.º Lectura del Acta anterior y aprobación si procede.
- 2.º Memoria y Balance de cuentas.
- 3.º Dimisión del Presidente y Directiva.
- 4.º Nombramiento de nuevo Presidente.
- 5.º Ruegos y Preguntas.

Para hacer uso de la palabra es indispensable estar al corriente del pago de cuotas.

Elda, 10 de agosto de 1971

A las 7 de la mañana: José Luis Hernández y Pedro Herrero contra José Maestre y Pedro Blanes.

A las 9,30 tarde: José Vera-Joaquín Soro contra Angel Romero-Amador Moreno.

A las 5,45 tarde: Miguel Angel Esteve-Pedro Conca contra Antonio Tomás-Juan Pérez.

A las 7 tarde: José Vidal-Rafael Baquera contra Vicente Esteve-Antonio Pérez.
(Descansa la pareja Herminio Cruzado-Blas Corbí.)

Partidos a celebrar mañana, domingo 22:

A las 8 mañana: José Vidal-Rafael Baquera contra José Vera-Joaquín Soro.

A las 9,30 mañana: Angel Romero-Amador Moreno contra Vicente Esteve-Antonio Pérez.

A las 11: Miguel Angel Esteve-Pedro Conca contra José Luis Hernández-Pedro Herrero.

A las 12,30: Herminio Cruzado-Blas Corbí contra José Maestre-Pedro Blanes.

(Descansan Antonio Tomás-Juan Pérez.)

La pista de juego para todos los encuentros será la de Hijos de Juan Hernández.

MANUEL DUYOS

Materiales de Construcción

LAMBERTO AMAT, 11

664/...

III Campeonato Intercomarcal de Fútbol

(Trofeo Primavera 71) ELDA

Resultados técnicos obtenidos la pasada semana:

Calzados Lito de Petrel, 0; Jijona OJE, 1.

Recreativo Eldense, 0; San Blas C. F. de Sax, 0.

Club Deportivo Villena, 13; Jijona OJE, 0.

Berjusa C. F. de Onil, 1; Calzados Lito de Petrel, 0.

Club Deportivo Eldense, 1; Re creativo Eldense, 0.

Jijona OJE, 1; Berjusa C. F. de Onil, 4.

Recreativo Eldense, 0; Club Deportivo Villena, 1.

Calzados Lito de Petrel, 0; Club Deportivo Eldense, 1.

Jijona OJE, 1; San Blas C.F. de Sax, 0.

Después de estos encuentros, la clasificación ha quedado en-

ATENCION

Del 15 de Agosto al 30 de Septiembre

Descuento de uu 25% en todos los artículos

Comedores, Dormitorios, Salitas y Tresillos

en

Muebles Hermanos Bañón

Queipo de Llano, 45
(Frente Edificio «Ernes»)

ELDA

782 85

Extraordinaria concurrencia de la tradicional "Marcha al Mar"

Cincuenta y tres miembros del Centro Excursionista Eldense participaron en la "IX Marcha al Mar" que se celebró en la noche del sábado último. Las salidas se efectuaron en seis grupos, a distintas horas, siendo el recorrido efectuado el de Elda-Petrel-Agost-San Vicente y Albufereta, de Alicante, con unos 42 kilómetros de distancia, parte de la cual se hizo por montes y otra por carretera.

La dureza de la marcha, en especial la realizada por carretera, se puso de manifiesto, aunque fue superada por el ánimo y el entrenamiento de los marchadores, entre los que habían tres chicas y varios infantiles. Destacó la participación del invidente Pedro Díaz, que, una vez más, consiguió superar su inferioridad física realizando la marcha como los demás montañeros.

Es también digna de ser señalada la simpática labor realizada por nuestro colaborador Pedro López, que, haciendo el recorrido varias veces en su automóvil, ayudó y animó a los marchadores, facilitándoles bebidas y recogiendo a los que no pudieron completar el recorrido por causa de ampollas y escoriaciones en los pies.

En resumen, esta "IX Marcha Nocturna al Mar" constituyó un nuevo éxito para el Centro Excursionista Eldense.

Colegio Santa Teresa, de las Hermanas Carmelitas

Se pone en conocimiento de las alumnas que tienen pendientes exámenes de los cursos primero, segundo y tercero de Bachillerato, que éstos tendrán lugar los días 4 y 5 de septiembre, y los de cuarto y quinto los días 6 y 7 del mismo mes.

Las clases del nuevo curso comenzarán, para la primaria, el día 15 de septiembre.

cabezada por el C. D. Eldense (18 puntos y 9 partidos), C. D. Villena (16 puntos y 10 partidos) y Berjusa de Onil (15 puntos y 10 partidos).

Vendo piso

en Edificio ERNES

RAZON: Calle Rosales, número 7, 4.º, A (De-1 a 3).

782/84

JOVEN MATRIMONIO

SE OFRECE para fábrica de calzado

Ella, Encargada de Aparado, y el, Mecánica y Almacén.

RAZON: Teléfono 38 20 52

782

Se ofrece Modelista y Patronista

RAZON:

San Vicente, número 10

ELDA

782/...

Se vende un primer piso

en calle Juan Sebastián Elcano (frente Cine Goya).

RAZON: Calle Colón, número 8, 1.º izqda. PETREL

782

Se ofrece conductor

con carnet de 1.ª

RAZON: Calle Manuel Morales, núm. 34, 3.º izqda.

782/83

A la conquista de la Moda

- Un paso importante en la necesaria unificación de criterios de Moda.
- La Presentación de Tendencias, un nuevo servicio, inédito y original del CEPEX para la Industria.

Cuando los fabricantes españoles de calzado ya han dejado atrás necesarios, pero superados pasos en el objetivo de su desarrollo; cuando el comprador, sea nacional o extranjero, sabe que encuentra precios interesantes en las ofertas

Autorización de nuevas instalaciones

Presidida por el teniente de alcalde don José Navarro Méndez, celebró sesión la Comisión Municipal Permanente, adoptando, entre otros, los siguientes acuerdos:

AUTORIZACION DE INSTALACIONES

Fueron autorizadas las siguientes:

A don Juan Luis Bellot Cortés, para instalar un taller de suelas prefabricadas, en calle Don Quijote, 94.

A don Rafael Sirvent Cantó, gerente de "Calzados Tudi, S. L.", para la instalación de una fábrica de calzados en la carretera de Elda a Sax por la Torreta.

A don Antonio Cerdán Florentino, para el traslado de una fábrica de calzados desde la calle Onésimo Redondo, 18, al número 6 de la calle Reyes Magos.

A don Juan Manuel García Díaz, para instalación de un taller de chapistería en calle Lamberto Amat, número 25.

A Hidroeléctrica Española, S. A., para la instalación de tres centros de transformación de energía eléctrica en calle Pilar Primo de Rivera, ángulo a calle Aragón, calle General Moscardó, números 21 y 23, y calle Victoria, 110.

A don Antonio Pérez Griñán, para instalar un taller de pintura en calle Lamberto Amat, 25.

A doña María del Carmen Francisca Visedo Jover, para la instalación de un salón de belleza y sauna-gimnasio, en el número 30 de la calle General Martínez Anido.

españolas de calzados, la moda se perfila como la más sugestiva, urgente e inaplazable meta.

Es indiscutible que hoy lo que se vende es la moda. Y que el sector zapatero no es ajeno a ella, por cuanto sus elevadas cotas de producción y exportación lo atestiguan.

Y, sin embargo, falta un paso más, la coordinación en el lanzamiento de las ofertas dentro de una misma tendencia de moda, comercial, general —es decir, internacional— y armonizada, incluso en sus accesorios, colores y líneas.

El CEPEX, Centro Promotor de Exportaciones de la FICIA, viene, desde sus orígenes, hace ya bastantes años, orientando, asesorando a los fabricantes y promoviendo misiones de industriales a diversos países.

La urgencia de una coordinación más fuerte, precisamente porque el comprador busca ya en España sobre todo moda, y la disposición del servicio del CEPEX hacia la industria ha movido a este organismo a perfeccionar esta faceta de sus actividades, promoviendo de forma original y posiblemente única en España su "Primera Presentación Colectiva de Tendencias".

Esta presentación es el resultado de los estudios, viajes por todo el exterior y recopilación del más interesante material disponible hasta el momento en zapatos, maquetas, diseños y fotografías, cuya labor está encomendada a especialistas, creadores y agentes de ventas del CEPEX.

La "Primera Presentación Colectiva de Tendencias" está organizada para el próximo día 23 del corriente agosto, y tendrá lugar en los salones de la FICIA.

A tal fin, se cuenta con la asistencia de todos los miembros asociados del CEPEX, que, en número superior al centenar y pertenecientes a todos los centros zapateros importantes de España, constituyen firmas de vanguardia del calzado español.

Se espera que esta presentación tenga la más favorable acogida por parte del sector industrial y el solo anuncio de la celebración y puesta en marcha de este servicio, ya es una muestra de que los zapateros caminan hacia el deseable y necesario objetivo de una moda más coordinada del calzado español, que le hará alcanzar más ambiciosas metas.

En obsequio de
sus impositores,
la

CAJA DE AHORROS DEL
SURESTE DE ESPAÑA

sorteará



1



MILLON

500

MIL

PESETAS

con motivo del

XLVII DIA UNIVERSAL
DEL AHORRO

Retire sus boletos

«Valle de Elda»

Redacción y Administración

Moscardó, 1 - 1.º

Teléfono 38 02 12

Impreso en Sue de Such, Serra y Cia.
Avenida de Orihuela, 51 - Alicante

Becas para Estudios de Mandos Intermedios

El Patronato de Protección Obrera ha convocado la concesión de cuarenta becas para un curso de estudios de la especialidad de mandos intermedios industrial y administrativo.

El fin del curso es atender a la preparación de trabajadores para alcanzar el nivel de mando intermedio, haciéndoles conseguir mejores puestos en su trabajo, debido a su mayor especialización y competencia.

El curso tendrá una duración de siete meses y comenzará el

4 de octubre próximo, desarrollándose en la Escuela de Mandos Intermedios instalada en el Centro Sagrada Familia. Al finalizar el curso se entregará a los que lo hayan superado con aprovechamiento el diploma en dirección del trabajo reconocido por el Ministerio de Trabajo.

Los interesados en la obtención de una de estas becas pueden recibir más amplia información en la citada Escuela de Mandos.